

Prelude

ふれいゆーど

中津小学校
音楽便り
2023年度

みなさん、先月は校内音楽会おつかれさまでした！どの学年も練習の成果を發揮し、

本番でとてもすてきな演奏ができましたね♪今回はみなさんに書いてもらったふり返り

の中から、一部を紹介します。



校内音楽会の練習や本番の中で、自分が学んだことや気付いた事

- 音楽会の練習で、みんなの音を聞きながら音を合わせる力がついたらと思います。(3年 Nさん)
- リコーダーもふけるようになったし、うたもうまくなったから、もっと音楽をしたくなった。(3年 Hさん)
- 本番できちょうしたけど、はくしゅをしてきている人がいてうれしかった。(3年 Oさん)
- 「ツバメ」はすごくむずかしくて本番でできるかすごく不安だったけど、家や学校で練習していくうちに上手になってきて、すごく楽しくなってきて本番で楽しむになりました。(4年 Kさん)
- 音楽がとても気持ちを変えることに気付いた。全力を出せたので達成感があった。(4年 Yさん)
- 音楽会の練習をしていると、友だちとの仲がもっとよくなったことに気が付いた。(4年 Yさん)
- 一人だけ大きい音で演奏したりするのではなく、メロディーの音を自立させるように小さくしたり、自分がメロディーの時にしっかり音をだしたりするといいいバランスできれいになると思った。(5年 Tさん)
- 音をみんなに届けていきたいという思いこそが、みんなでつくってきた合唱、合奏をきれいにいろいろとができるんだなと感じました。(5年 Hさん)
- 音楽会は自分だけが楽しむんじゃなくて、みんなといっしょに楽しむことを学び気付いた。(5年 Sさん)
- 音楽は、聞く方もかなでる方も楽しい気持ちになるすてきなものだなあと改めて思った。(6年 Nさん)
- 1年生から5年生までがしんけんに演奏を聞いてくれてうれしかった。(6年 Iさん)
- 練習やオーディションのわからない時、友だちが助けてくれたり助けたり、支え合う大切さが分かった。最後まで練習して、本番一番いい演奏ができた。(6年 Mさん)
- リコーダーは、指のおさえかたや次の動きなどをとくに練習していたところは、体がおぼえていてくれた(6年 Sさん)



他の学年の演奏を聞いた感想

- 1年生は初めての音楽会だったのに、声も大きく出ているし演奏も完ぺきにできていたからすごいと思った。
- 1年生の「メッセージ」は声がとても大きくて、とても楽しそうに歌っていたからとても楽しめた。
- 1年生は声が大きく出でて、一生けん命歌っているんだなと分かった。英語や中国語などを言えてて、かわいいと思った。
- 1年生の「きらきら星」が、最後にきれいなハーモニーになっていてすごいなと思いました。
- 1年生の「きらきら星」が色々な曲調で演奏されていて面白かったです。
- 1年生の「きらきら星」が上手で、音楽からの気持ちが感じられた。
- 2年生のじじが心に残りました。自分も歌いたくなったからです。
- 「じじ」は手話もついていて、歌詞がわかりやすかった。
- 2年生の「ぼうけんたのしかったね！」とか言っていたのがかわいかった。
- 2年生のディズニーメドレーが、みんなの音がそろっていてすごいと思いました。
- 2年生のもっきんの女の子がとくによくしきを見ていて、すごいと思った。そして、みんなの声がそろっていてすごいと思った。
- 2年生のディズニーソングメドレーを聞いていて、どんどん曲が変わるので聞いていて楽しかったです。
- 1・2年はセリフもあって、どこか別の世界に入ったみたいで聞いていて楽しかった。
- 1・2年の合そうがすごく元気いっぱい、わたしたち3年生が合そうのときに元気をもらいました。
- 3年生ははじめてのリコーダーだったけど、みんなの息がそろっていてきれいだった。けん八との重なりがとてもきれいだった。
- 3年生の合奏が良いと思いました。理由はリズムが良いからです。
- 「聖者の行進」がみんなの楽器のメロディーが重なり合っていてきれいだった。
- 3年生の「ぼくはカブトムシ」では、土からのカブトムシの一生を歌っていて表現できていた。
- 3年生の「ぼくはカブトムシ」の曲で半分に分かれていたのがきれいだなと思いました。
- 大きい声でハモっているところが感動して、(すごい!)と思いました。

★うらにつづきます…



- 4年生の「世界を旅する音楽室」の「出発だ！」が印象に残った。
- 4年生の歌声がきれいで台奏もむずかしそうだったけど上手にできていてよかったしすごかった。
- 4年生は1, 2, 3年生のかわいい歌のあと、(急に2学年くらい上がった)って思うくらいよかった。
- 4年の「ツバメ」は知っている曲だったから聞いてて楽しかったし、4年はすごく歌声などが合ってたのですごいなと思った。
- 4年生の「ツバメ」がいろんな楽器の音がかさなっていてきれいだった。
- 4年生の台奏で、ポッキーみたいなシャラララってなる楽器がすごかった。
- 4年生は、しき者がみんなの音を合わせていてすごかった。
- 正直5年生は、歌声もきれいだし、台奏もきれいだし、団結力もあったから上手だと思っ
- 5年生のソプラノがすごくきれいな声で歌っていたからまねしたいと思っ
- 5年合唱は追いかけて上手で拍手をずっとしていたかったくらい感動した！
- 5年生の3部合唱がすごいな～と思いました。
- 5年生の歌声がすごくきれいで、また聞きたいと思っただけでした。演奏もすごく上手で頭に歌詞が流れ込んできました。来年6年生になった姿がどうなるかすごく気になります。
- 5年生の「ダンスホール」がみんな楽しそうで、自分まで楽しくなったから、すごいなと思っ
- 5年生の台奏はテンポの速い曲なのにタイミングがばっちり合っていて、思わず前のめりになった。
- 6年生はさいごの音楽会最高だったと思う。
- わたしが高学年になったら、6年生みたいにかっこよくえんそうしたい。
- 6年の手びょうしがそろっていてきれいだった。(さすが6年だな)と思っ
- 「シンクロBOM-BA-YE」がIコーダーめっちゃそろっていてきれいだと思っ
- 6年生のトライアングルがふくざつな動きができててすごいなと思っ
- 6年生はソプラノとアルトの分けられるところがめっちゃくちゃきれいに分けられていてすばらしかった。
- 6年生の曲がすごかった。中津小学校で最後の曲の思いが伝わってきました。



- 2年生の合唱「にじ」と6年生の合唱「地球星歌」のとき、感動して少し泣いた。
- みんなすてきで、とても努力して全力をつくした。
- どの学年も一人一人ががんばっているから、みんなで合わせた時こんなにきれいなんだな、と思った。
- 全学年すばらしい音楽だったので、とても感動しました。
- (最高だっ)と思って、アンコールしたかった。

校内音楽会が終わり、また一段とレベルアップした皆さん。その美しい歌声や素敵なリコーダーの音色を授業の中でもしっかりと感じる事ができて、とても嬉しいです！今回学んだことを生かし、これからもそれぞれの音楽を楽しんでくださいね♪

